

## ドイツ政府が中国にコロナワクチン発送、外国製の供給は初

2022年12月22日ロイター

[ベルリン 21日 ロイター] ドイツ政府の報道官は21日、独ビオンテック製新型コロナウイルスワクチンの中国への供給で最初の出荷分が発送されたと発表した。中国に外国製コロナワクチンが供給されるのは初めてで、最初は中国に滞在するドイツ国民に投与される。

供給の時期や規模など詳細は明らかになっていない。報道官によると、ドイツ政府はドイツ国民以外の外国人が希望すれば接種を受けられるように働きかけている。中国に滞在するドイツ国民は推定で約2万人。

今回の発送に先立って中国は、ドイツのシュルツ首相による先月の中国訪問の際の合意を受けて、中国に滞在するドイツ国民へのワクチン接種を容認することに合意した。シュルツ氏は訪中の際、中国の国民も自由にワクチンを接種できるようにすべきだと中国に訴えた。

中国本土滞在のドイツ国民に送られる書簡によると、12歳以上であれば欧州連合（EU）域内で使用が認められているコロナワクチンの基本的な接種とブースター接種が無料で提供される。他の国籍の家族は含まれず、12歳未満への接種は後日実施の可能性がある。

中国は感染を封じる「ゼロコロナ」政策を緩和しているが、医療体制がぜい弱で、感染者数が急増している。専門家は来年100万人余りがコロナで死亡する恐れがあると指摘している。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●医療提供体制の警戒レベル「最も深刻」に引き上げ～小池都知事

<https://news.yahoo.co.jp/articles/5c468c5b1cb721bc1ceb1a31f459eeddd731f237>

●新型コロナ1010人感染 県は警戒レベルを引き上げ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/e0716cf0bd25887404ad51bcba0603c528d05ac>

●島根県重症化リスクの低い人は自己検査で医療ひっ迫回避へ丸山知事が協力呼びかけ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/edec2161f3401392e36a987136ec2b7d733fe061>

●“新型コロナ”感染者1万人超えに福岡県知事「医療の負担高く」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/74d6d454063d1766a632836ba5efcdc2af80bc35>

●「通常診療や救急医療の制限広がっている」 新型コロナ1048人の感染確認

<https://news.yahoo.co.jp/articles/82b813fdc338e81666084ad38fd0e4d39c6b4176>

●3年ぶり流行入りのインフル コロナとの同時流行に懸念 年末年始の医療体制強化も「感染対策の徹底を」 青森県

<https://news.yahoo.co.jp/articles/266934a9522534f08a71987fc878808ce5110380>

●今年の夏の感染データを今頃出してくる遅さ検討も今からという無能レベルの酷さ！

[https://www.youtube.com/watch?v=YcQf\\_2RFfVQ](https://www.youtube.com/watch?v=YcQf_2RFfVQ)

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●コロナ重症化率、インフル並み 厚労省が分類見直し議論

●コロナワクチン有料化を議論 リスク見極め判断

●オンライン診療は患者にはメリットなのに…日本での普及を阻む抵抗勢力は厚労省技官